



25 janvier 2026
3^e dimanche du temps ordinaire
paroisse Saint-François-Xavier
n° 625

Trait d'Union

HORAIRES

MESSES DU DIMANCHE

Samedi :

18h30 : messe

Dimanche :

9h : messe chantée en grégorien

10h15 : messe des familles

11h30 : messe solennelle

19h : messe animée par les jeunes



MESSES EN SEMAINE

Lundi : 8h, 18h45

Du mardi au vendredi : 8h, 12h15, 18h45

Samedi : 9h

ADORATION EUCHARISTIQUE

Du lundi au samedi de 17h à 18h30

Dimanche de 18h à 18h45

CONFÉSSIONS

Du lundi au samedi de 17h à 18h30

LE MERCREDI après la messe de 8h,
les pères de famille se réunissent autour
d'un café dans la sacristie des mariages.

Le **CHAPELET** est prié
à **8h45**, du lundi au vendredi
à l'oratoire du **Bon Conseil**
à **18h**, chapelle de la Vierge à **SFX**
à **9h30**, le samedi, chapelle du Sacré-Cœur à **SFX**



À LA CHAPELLE DU BON CONSEIL

Dimanche : Messe à 11h

Mardi et mercredi : Messe à 18h

Adoration : le mercredi de 14h30 à 17h30

Jeudi : Messe à 19h

Vendredi : 12h (avec chapelet à 11h30)

Chapelet : du lundi au vendredi, à 8h45



Merci de penser au DENIER DE L'ÉGLISE

Pour fonctionner 7j/7
et remplir ainsi sa mission
d'annonce et de partage de l'Évangile,
notre paroisse SFX a besoin de VOUS.

Votre don est essentiel !

- > Pour donner par CB ou virement sur notre site internet pour 2026
- > Par CB en utilisant la borne dans l'église pour 2026
- > ou par chèque avec
le dépliant Denier 2025
disponible à l'entrée de l'église.



**Message de Mgr Ulrich, archevêque de Paris,
à lire lors des messes du 25 janvier 2026 :
lancement de la période
de consultation du concile provincial**

Chers frères et sœurs,

Récemment je vous adressais une lettre pastorale, *Un temps pour chercher*. Parmi les sujets nouveaux qui montent et nous interrogent je relevais les demandes nombreuses de baptême, de confirmation et de première eucharistie par des adultes. Dans le monde matérialisé et consumériste, tant et tant de personnes ont le sentiment d'un « vide spirituel » – je cite textuellement de nombreuses lettres reçues – d'une vie presque sans goût. Et voilà qu'elles font des expériences que l'on doit qualifier de spirituelles : la force d'une présence, la douceur d'un amour qui les attire et désormais remplit leur vie. Cela nous interroge et nous demande de nous arrêter. Cette demande spirituelle de nombreux adultes, parmi les plus jeunes mais aussi des moins jeunes, intrigués par ce mouvement, est un événement qu'il faut regarder émerveillés, qu'il faut sonder ensemble. C'est ce que veut faire le concile provincial que nous, les évêques d'Île-de-France, avons annoncé depuis quelques mois.

Moïse au désert aperçoit un buisson qui brûle sans se consumer ; il en est étonné, il fait un détour pour observer et comprendre ce qui se passe. C'est le Seigneur qui se manifeste à lui, au cœur de ce buisson. L'assemblée que nous allons réunir, de la fête de la Trinité 2026 – 31 mai – à l'automne 2027, c'est ce détour, ce « pas de côté » comme on dit aujourd'hui. Et vous allez être sollicités aussi pour réfléchir à ce phénomène de vous approcher de ce buisson ardent. Vous allez pouvoir répondre, personnellement ou, de préférence, en groupe, à une enquête que nous, les évêques d'Île-de-France, travaillons avec l'équipe interdiocésaine qui prépare cet événement.

Ce message que je vous adresse aujourd'hui est un appel qui nous prépare tous à chercher ensemble ce que nous avons à vivre, à travailler pour demeurer fidèles à Celui qui nous guide sur le chemin qui mène au Père et à son royaume de justice et de paix. Chercher notre chemin, suivre la lumière de l'Évangile, accueillir ce que Dieu nous demande.

Que le Seigneur nous trouve en cette disposition que décrivait, il y a un peu plus de cent ans, une jeune carmélite, aujourd'hui canonisée, sainte Élisabeth de la Trinité : « Pacifiez mon âme, faites-en votre ciel, votre demeure aimée et le lieu de votre repos. Que je ne vous y laisse jamais seul, mais que je sois là tout entière, tout éveillée en ma foi, toute adorante, toute livrée à votre Action créatrice. »

Paris, le 25 janvier 2025.
† Laurent ULRICH
Archevêque de Paris

Inscriptions au baptême



L'accueil a lieu au presbytère, **39 boulevard des Invalides.**

Il est souhaitable de se présenter 3 mois avant la date envisagée pour la cérémonie.

Les **samedis** sont :

31 janvier, 7 et 14 février, **de 10h à 12h.**



**LE BON CONSEIL,
6 rue Albert-de-Lapparent, Paris 7^e**

**Samedi 7 février : les parents du BC
sont invités à une soirée raclette -**
Inscriptions via le formulaire ci-contre :



Inscriptions au mariage

Vous êtes invités à adresser un mail à la paroisse à :

courrier@sfx-paris.fr

pour solliciter une demande d'inscription.



Sacrement des malades



Comme chaque année, le **Sacrement des malades** sera donné lors de la messe paroissiale dominicale du **samedi 7 février à 18h30.**

Proche de la fête de Notre Dame de Lourdes, cette célébration est proposée aux personnes malades, âgées ou vivant une épreuve de santé physique ou psychologique. Une **réunion de préparation** aura lieu le mercredi 4 février, à 15h, au presbytère. Un tract sur les présentoirs permet de vous inscrire.

Vacances d'hiver au BC :

il reste des places dans les activités suivantes : foot-manga , multisport-manga, patro-manga, patro-échecs, patro-théâtre, manga, jeux-contes et comptines, théâtre, échecs foot, multisports, tennis



Camp ski à Saint-Jean d'Arves :

il reste des places pour le camp ski du 28 février au 7 mars. Le camp ski du 21 au 28 février est complet !

Rejoignez-nous, via ce QR Code,
sur le groupe WhatsApp
de la chapelle Notre-Dame-du-Bon-Conseil



Familya

Pèlerinage des femmes et des mères à Cotignac



Venez confier vos enfants, vos familles et vos proches à la Sainte Famille, dans un temps de prière, de marche et de fraternité, sous le soleil de Provence.

Du 8 au 10 mai, nous marcherons ensemble

vers Cotignac, lieu de grâce confié à saint Joseph

et à la Vierge Marie. Trois jours de marche portés par la prière, le silence, les échanges fraternels et la joie de se mettre en route ensemble. Ce pèlerinage s'adresse à toutes les femmes et mères qui souhaitent prendre un temps pour Dieu, pour leur famille et pour elles-mêmes.

Réunion d'informations et inscriptions :

Jeudi 12 février à 20h, salle Saint-Jean-Paul-II, 39 bd des Invalides

Renseignements et inscriptions : **cotignac-sfx@hotmail.com**

13 et 14 mars, de 9h à 18h : **Atelier de découverte de soi par l'Ennéagramme**. Outil de développement personnel pour prendre conscience de ses talents, de ses forces, de les faire fructifier, et reconnaître que l'on est une belle personne. Atelier animé par Isabelle Richard, coach certifiée et intervenante depuis 3 ans à Familya.

28 mars de 9h à 18h : **Atelier de communication non violente » CNV.** Parce qu'il n'est pas toujours évident de trouver les mots adéquats pour communiquer, Familya Paris vous propose une journée de découverte de la CNV® pour vous aider à mieux vous connaître et à communiquer différemment. Participation individuelle ou en couple. Atelier animé par Isabelle Richard, coach certifiée et intervenante depuis 3 ans à Familya.

À partir du **31 mars**, Parcours **Alpha Duo**, de 20h à 22h (parcours en 6 soirées). Il s'adresse à tous les couples non mariés qui veulent réfléchir à leur relation et discerner sur la notion d'engagement, avec un projet de vie commune déjà défini ou pas encore, vivant ensemble ou non, chrétien ou non.

Informations : **suzanne.grange@gmail.com**

Et aussi :

27 janvier : Atelier éducatif pour les parents par la méthode Faber et Mazlish. Complet.

28 mars : atelier cyclowshow pour les préadolescentes et leur maman. Complet.

21 mars : une journée paroissiale pour les couples (information ci-après)



Informations et inscriptions

Ose le Frat de Jamville 2026 avec l'aumônerie !



Un événement pour les 4^{es} et 3^{es} !

Dates : Du vendredi 22 au lundi 25 mai 2026
(Week-end de Pentecôte) / **Lieu** : Jamville.

Thème : « *Aujourd'hui, je viens demeurer chez toi !* »
(Lc 19, 1-10)

Pour s'y préparer : Rencontres mensuelles à l'aumônerie : le mercredi une fois par mois, sur le temps du déjeuner, de 12h30 à 14h30. L'horaire sera ajusté si besoin.

Dates à noter dès maintenant : Les mercredis 4 février, 11 mars, 8 avril, et 6 mai

Lieu de toutes les rencontres : Aumônerie des collégiens, 39 bd des Invalides. Contact : P. Louis Corpechot

CALENDRIER

Dimanche 25 janvier : 3^e dimanche du temps ordinaire

Quête pour les séminaires

24 et 25 janvier - **72^e Journée mondiale des malades de la lèpre créée par Raoul Follereau.** C'est pour eux que les bénévoles de la Fondation Raoul-Follereau vont solliciter votre générosité en fin de messe.

Dimanche 1^{er} février : 4^e dimanche du temps ordinaire

Une journée paroissiale pour les couples

Le samedi 21 mars de 9h à 20h, une journée de retraite paroissiale pour les couples afin de redécouvrir le sacrement de mariage, identifier les difficultés conjugales qui nous éloignent l'un de l'autre et de Dieu, et voir comment le Christ dynamise la relation à deux. Au programme : des temps d'enseignement, des temps de méditation à deux, un déjeuner à deux, un temps d'adoration. Possibilité également de confession et de gardes d'enfant pour les jeunes couples. La retraite s'achèvera à l'église à la messe de 18h30 avec un temps de bénédiction et d'action de grâce des époux pour leur union.

Retraite animée par le père Stéphane Mayor et Philippe Chauveau, diacre et directeur de la maison Familya.

La retraite aura lieu à la maison Familya et dans l'église en fin de journée.

Informations et modalités d'inscriptions à venir.

Obsèques :

Monique MARINO
 Françoise FAHAY
 Claude POMEL
 Bernard BOUTEILLER

Témoignage d'un catéchumène devenu accompagnateur de catéchumènes

En ce jour d'ouverture du concile sur les « catéchumènes et néophytes », j'ai souhaité témoigner de mon expérience de néophyte car c'est par des témoignages que Dieu s'est révélé à moi. Depuis ma plus tendre enfance, j'ai toujours eu une sympathie particulière pour Jésus, Marie et surtout pour les édifices religieux dans lesquels je trouvais toujours un sentiment de paix. Venant d'une famille de tradition catholique, je me posais beaucoup de questions à l'adolescence ; j'étais alors le seul à ne pas être baptisé, du fait d'épreuves de vie par lesquelles passaient mes parents au moment de ma naissance. Suite à un décès familial, ces questions s'intensifient, je me mets alors à prier quotidiennement, quasiment sans interruption jusqu'à aujourd'hui. Je me contente alors d'une prière d'enfant, je demande à Dieu de distribuer des grâces autour de moi et de m'aider dans cette épreuve. Dieu est avec moi, et m'accompagne comme il a accompagné les disciples d'Emmaüs : « Le Seigneur marchait avec eux sur le chemin. » (Luc 24, 15)

Quand viennent les études supérieures, je quitte mon Pas-de-Calais natal pour rejoindre Reims, puis Paris. Mon entourage se fait plus religieux, plus catholique, je m'intéresse alors à l'Église. Je crois voir un « feu » qui anime les catholiques dans mon entourage : un enthousiasme particulier face aux choses simples, une charité étonnante envers les plus faibles. Mon entourage témoigne par son comportement, en rayonnant, en agissant en catholique et en me parlant volontiers de Jésus ou de Marie lorsque je le demande. Ces attitudes m'intriguent, m'inspirent et finissent par me mener vers Saint-François-Xavier pour ma première messe le 15 août 2022. Je me rappelle les mots de Monseigneur Lefèvre-Pontalis lors de son homélie : « Un catholique doit rayonner au point que le monde entier se demande pourquoi ». Ces mots résonnent en moi, ils expliquent ma venue. Je demande alors à intégrer le groupe de catéchuménat de la paroisse.

Ce fut le début d'une grande période de découverte, pendant laquelle j'apprenais énormément sur Dieu, sur le salut, sur l'Église. J'avais le sentiment de découvrir pourquoi je priais depuis si longtemps et je creusais un peu plus chaque jour ce que Dieu avait à m'apporter à travers l'écriture et à travers la messe. J'ai pu faire face à des doutes également, qui font pleinement partie de ce parcours de catéchuménat. Je gardais toujours en tête cette prière de sainte Thérèse d'Avila : « Que rien ne te trouble, que rien ne t'épouvante, [...] la patience obtient tout ; celui qui possède Dieu ne manque de rien : Dieu seul suffit ». Au terme d'une préparation de 18 mois, j'ai finalement reçu les sacrements du baptême, de la communion et de la confirmation à Saint-François-Xavier, lors de la nuit de Pâques 2024. J'ai alors été marqué par la bénédiction d'envoi : « Ils sont finis les jours de la Passion du Seigneur, suivez maintenant les pas du Ressuscité ».

C'est bien en « ressuscité » que je suis sorti de cette église, avec la ferme intention de témoigner de cette expérience de Dieu auprès des catholiques, mais aussi et surtout auprès des « aspirants à la foi ». Solidifiant ma propre foi et mes connaissances bibliques, j'ai intégré le groupe de catéchuménat en tant qu'accompagnateur. J'essaie ainsi d'agir en serviteur de Dieu et de donner du fruit, en rendant grâce pour tous ces cadeaux du Seigneur. L'accompagnement est une posture privilégiée, dans laquelle le Seigneur me donne de contempler le travail qu'il opère sur le cœur de ses enfants qui s'épanouissent pleinement à le reconnaître. « Et leurs yeux s'ouvriront, et ils le reconnaîtront. » (Luc 24, 31). Catéchumènes, néophytes ou baptisés, le Seigneur nous appelle et nous dit : « Lève-toi, car je t'ai appelé par ton nom. » (Is 43,1). Levons nous !

PRÊTRES

SFX
Père Stéphane Mayor
 pere.mayor@icloud.com
Père Francisco Dolz
 perefrancisco@bonconseil.org
Père Louis Corpechot
 lcorpechot@diocese-paris.net
Mgr Pascal Ide
 pi.roma@laposte.net
Père Jean-Louis de Fombelle
 fombelle.jl@free.fr
Père Marc Lambret
 pere.lambret@sfx-paris.fr

PRÊTRES ÉTUDIANTS

Père Aimé Irakoze
 irakozeaime1@gmail.com
Père François Mabanza Tokila
 ftmabanza@gmail.com

DIACRES

François Mathieu
 francoismathieu77@gmail.com
Marc Janicot
 janicotmarc2@gmail.com

